
 
 

 
 

 

  

 

 

COMUNICADO ÀS AGECEFS 

 

 
 

 Comunicamos que, em função de demandas surgidas nos últimos dias, relacionadas ao tema 

extensão da verba “porte unidade” para outras funções gerenciais, onde algumas AGECEF’s tem 

tratado com o Escritório de Advocacia Ferreira Borges, encaminhamos ontem, dia 06, ofício à direção 

da CAIXA, solicitando uma solução para os empregados detentores de funções gerenciais que não 

recebem tal verba. 

 A FENAG, historicamente, tem pautado pela busca de soluções pela via negocial, pois 

entendemos que o diálogo é o caminho mais adequado para a construção conjunta da solução dos 

problemas que afligem aqueles que representamos. 

 Desse modo, orientamos às Associações dos Gestores filiadas à nossa Federação a 

aguardarem o desenrolar dessa solicitação feita à CAIXA, no aguardo da resposta da empresa, sempre 

na expectativa de uma resposta favorável a este tão importante e justo pleito. 

 Esgotadas as possibilidades de solução pela via negocial, sem sucesso, discutiremos com as 

associações filiadas as medidas cabíveis para uma solução definitiva, inclusive pela via judicial. 

 

Brasília – DF, 07 de setembro de 2023. 
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